

## 10.04.2011 : Saisonstart Ilmenau zum NWD Clubsport-Slalom-Cup und zum NFM Automobil-Clubsport-Slalom Meisterschaft

Pünktlich 05:15 Uhr klingelte mein Wecker, denn der frühe Vogel fängt den Wurm. Ein paar Unterlagen beim 1. Vorsitzenden Edwin Speckmann abgeholt und dann fuhr ich gemütlich Richtung Embsen. Nach sehr dichtem Nebel in der Lüneburger Heide, strahlte mir 5 Kilometer vor Embsen die Sonne entgegen. Das kann nicht nur ein schöner Tag, sondern auch ein schöner Tanz um die Pylonen mit über 100 Startern, die sich im Vorfeld angemeldet haben, werden.

Nachdem die 18 Youngster ihre Runden gedreht haben, ging es nun mit der Klasse 2a pünktlich um 09:45 Uhr los. Aber in der ersten Kurve hat leider mancher sein Heck verloren, weil die Reifen und die Strecke noch kalt waren. Auch meine Wenigkeit drehte sich gleich weg. Im ersten Wertungslauf steckte mir noch leicht der Schreck in den Gliedern, mit einer Zeit von 0:50.60, die ich aber noch im zweiten Wertungslauf toppen konnte mit 0:48.50 und mich somit von 10 Startern auf dem 6. Platz festigen konnte.

Aber da wir am Anfang der Saison stehen ist ja noch alles offen und wir schauen gespannt auf den Ostermontag auf die Doppelveranstaltung im Motorpark Lohne.

Ich wünsche allen Sportsfreunden ein schönes Osterfest und denke, dass viele Frauen ihren Männern am Montag freien Lauf lassen, um nach Lohne zu kommen. Danke.

Gruß  
Dieter